

▶ EMPRESAS

Nuevas formas de hacer para afrontar la crisis

Domenech Biosca imparte un ciclo sobre nuevas técnicas para que bodegas y hosteleros mejoren su economía «en tiempos difíciles»

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

Los hosteleros de la capital no quieren plantarse ante la crisis y buscan nuevas técnicas para no dejar que sus negocios languidezcan. Estas fórmulas son conocidas por el profesor Domenech Biosca i Vidal, quien compartió sus conocimientos en el 'Ciclo de Soluciones' con empresarios de la hostelería y bodegas. Este ciclo, que fue organizado por el Proyecto Mejor con Vino, fue impartido ayer en la sede de CEOE-Cepyme.

De esta manera, dentro de las acciones de formación de Mejor con Vino el conferenciante impartió de forma práctica todo lo relacionado con nuevas «formas de hacer» para llenar un hotel en épocas difíciles, cómo convertir las bodegas en un atractivo turístico fidelizando clientes y cómo llenar un restaurante y vender más.

Por su parte, el presidente de la Asociación Provincial de Empresarios de Hostelería y Turismo, Teófilo Arribas, subrayó la importancia de la formación, aún más en estos tiempos de crisis y la rele-



Algunas de las personas que acudieron a la conferencia de Mejor con vino. / LT

vancia de poner en práctica políticas de actuación como las explicadas en estas conferencias. La apuesta por estas iniciativas es una de las premisas del proyecto

Mejor con Vino, tal y como aseguró Arribas, y «nuestro objetivo es seguir en esta línea de apoyo continuo a los profesionales de ambos sectores».

PANORAMA

ECONOMÍA

El Club Rotario invita a Ruiz-Jarabo para charlar sobre la economía del país

ALICIA GONZÁLEZ / CIUDAD REAL

El presidente de la CE Consulting Empresarial, ex presidente de SEPI y ex director de la Agencia Tributaria, Ignacio Ruiz-Jarabo, ofreció ayer en el restaurante Fierabras de la capital una charla sobre la situación financiera en la que se encuentra España y que fue compartida con el Club Rotario.

Ruiz-Jarabo reflexionó sobre la coyuntura económica que atraviesa el país y la «encrucijada que ello supone para el empresario español», quien, según dijo, se encuentra con unas perspectivas «negras», que se amplían para «el

español en general». Por ello, señaló algunas de las iniciativas que debe seguir el empresario ciudadaño para no verse muy perjudicado por esta situación para la que no parece ver una fácil solución: «El futuro económico será más difícil que el pasado», dijo, puesto que «el crédito no será tan fácil ni la demanda tan fuerte».

Además, Ruiz-Jarabo anunció su intención de instalar Consulting Empresarial en Ciudad Real, para ofrecer así una asistencia al empresario y para «que el tejido empresarial de la región crezca», apuntó.



Ignacio Ruiz-Jarabo (centro), junto a los miembros del Club Rotario. / R. V.



NUEVOS MENÚS
PARA DISFRUTAR DE
TUS PRÓXIMAS CELEBRACIONES
A UNOS PRECIOS
MUY ESPECIALES

RESTAURANTE
PAGO DEL VICARIO
Despierta tus sentidos



Bodega - Hotel - Restaurante - Tienda - Club del Vino - Enoturismo - Visitas a bodega - Cursos de cata



PAGODELVICARIO A sólo 9 km de Ciudad Real Ctra. CM-412 Km.16 E-13196 Ciudad Real
Tel: 926 666 027 / 902 092 926 reservas@pagodelvicario.com www.pagodelvicario.com